

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Puji syukur kepada Allah SWT, karena berkat, taufik dan hidayah-Nya sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “*Pendidikan Ramah Lingkungan Sebagai Aktualisasi Materi Pendidikan Agama Islam di Kelas X SMA 3 Annuqayah Sabajarin Guluk-Guluk Sumenep*”. Sesuai dengan yang direncanakan oleh peneliti. Sholawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada junjungan kita Nabi besar Muhammad SAW, dengan visi misi yang dibawa yakni agama Islam.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis menyadari sepenuhnya kelemahan dan kekurangan yang ada, oleh karena itu tidak menutup kemungkinan untuk menerima kritikan dan saran yang konstruktif dari pembaca sekalian, karena itu semua merupakan kemampuan serta keterbatasan yang penulis miliki.

Penulis juga menyadari bahwa kelancaran dari skripsi ini adalah berkat dukungan dan doa dari beberapa pihak, oleh karena itu penulis ingin menyampaikan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. Moh. Kosim, M. Ag. Selaku rektor IAIN MADURA,
2. Ibu Muliatul Maghfiroh, M.Pd,I, peneliti ucapkan terimakasih disertai rasa hormat dengan kesediaan beliau menjadi pembimbing sekaligus ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam, merupakan kebanggaan tersendiri bagi penulis. Beliau selalu sabar dalam memberikan bimbingan, arahan serta motivasi kepada penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini tepat waktu.

3. Kepada seluruh Dosen IAIN MADURA yang telah menuangkan ilmunya dan yang telah membina dan membimbing selama penulis aktif dalam perkuliahan.
4. Bapak Buna'i S. Ag. M. Pd. Selaku pengasuh Pondok Pesantren Puteri Khodijah yang selalu memberikan motivasi kepada penulis untuk terus semangat dalam penyusunan skripsi.
5. Untuk Bak Dawiyatun M. Pd, dan Bak Fiena Saadatul Ummah M. Pd. Selaku pembimbing di Pondok Pesantren Puteri Khodijah, yang sudah memberikan arahan, motivasi dan dukungan, sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini, penulis ucapkan banyak-banyak terimakasih atas bimbingannya selama ini.
6. Untuk bapak Musahri dan Ibu Suti' selaku orang tua tercinta, dengan rasa hormat penulis sampaikan banyak-banyak terimakasih, untuk segala pengorbanan, kesabaran serta doa dan dukungan, sehingga bisa memberikan kemudahan serta kelancaran bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, untuk segala pengorbanan tidak akan pernah penulis lupakan, dan tidak dapat penulis tebus dengan apapun. Terimakasih banyak Bapak dan Ibu tersayang.
7. Kepada SMA 3 Annuqayah penulis ucapkan banyak-banyak terimakasih karena sudah menerima dengan tangan terbuka untuk penulis dalam melakukan penelitian, terimakasih kepada Kepala Sekolah, Guru-Guru SMA 3, Komunitas PSG dan siswi-siswi SMA 3, saya ucapkan terimakasih

atas segala bantuan yang diberikan kepada penulis, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya.

8. Kepada adek saya Dian Noer Faidah, sahabat dekat di PPPK Eva Harianti Yuliastanti, Emy Nor Qodriyana, dan seluruh sahabat dari semester 1-6 “Keluarga Kece” penulis ucapkan terimakasih yang sedalam-dalamnya yang selalu memberikan motivasi, dan dukungan selama ini, dan sudah melewati suka dan duka selama masa perkuliahan.
9. Serta untuk ukhti-ukhti Pondok Pesantren Puteri Khodijah angkatan 2016 dan untuk adek-adek yang sudah memberikan dukungan serta motivasi kepada penulis demi terselesainya skripsi ini, penulis ucapkan banyak-banyak terimakasih.
10. Dan yang terakhir penulis ucapkan untuk “KAMU” yang sudah memberikan dukungan, motivasi serta selalu menemani penulis dalam proses penyelesaian skripsi ini, penulis ucapkan banyak-banyak terimakasih.

Semoga semua bentuk bantuan berupa pikiran, moral maupun finansial yang telah diberikan kepada penulis mendapatkan balasan yang lebih baik dari Allah SWT. Memiliki kesempurnaan merupakan harapan dari semua individu, tetapi keterbatasan yang dimiliki oleh setiap individu menyebabkan kesempurnaan yang berbeda, semoga usaha maksimal yang diberikan oleh penulis membawa kebaikan tersendiri bagi semua pihak dan pembaca serta bagi almamater tercinta IAIN MADURAN.

Penulis berharap semoga hasil skripsi ini bisa berguna bagi para kholifah di muka bumi yang khususnya bergerak dalam kegiatan ramah lingkungan, dan pencinta lingkungan entah di IAIN MADURA, masyarakat dan SMA 3 Annuqayah, oleh karena itu penulis dengan senang hati menerima saran maupun kritikan untuk perbaikan dimasa yang akan datang.

Pamekasan, 12 Maret 2020

LAILIATUL FITRIYAH

NIM: 20160701010083